



Départs

Madeleine Rütimann

Membre du département élevage 2010 – 2023

Madeleine Rütimann fut élue en 2010 comme représentante des étalonniers au sein du département élevage de la FECH. A l'époque, l'élection se faisait encore par l'assemblée des membres.

Dans son travail au sein du département élevage, Madeleine a toujours apporté le point de vue des éleveurs d'étalons suisses. Elle connaît parfaitement les soucis, les besoins et les problèmes de ce petit, mais important, groupe de membres de la fédération.

Avec son mari Werner Rütimann, elle a créé et dirigé avec succès le haras Schlösslihof. De nombreux étalons y ont été élevés, formés, présentés à l'approbation et ensuite mis à la disposition de l'élevage suisse de chevaux de sport. Le représentant le plus connu est Karondo vom Schlösslihof CH, qui a eu une influence durable et positive sur notre élevage. Il est devenu champion du monde des étalons reproducteurs à Lanaken en 2005. Ivory vom Schlösslihof est le plus jeune étalon du haras de la famille Rütimann à Frümsen-Sax à avoir été approuvé pour l'élevage suisse.

Madeleine est partisane de tester les étalons en sport. C'est le seul moyen de détecter le potentiel que l'étalon pourrait ensuite peut-être transmettre à ses descendants.

A partir de 2016, Madeleine a été l'interlocutrice du département élevage pour l'organisation du championnat des poulains à Avenches. Parallèlement, elle s'est également engagée dans la commercialisation. Ainsi, de 2014 à 2019, le Schlösslihof a organisé chaque année une semaine de vente suivie d'une présentation de vente d'une journée pour les chevaux CH.

Madeleine est une représentante de la Suisse orientale. Au début de son engagement, les séances se déroulaient encore physiquement la plupart du temps à Berne ou à Avenches. Cela signifiait pour Madeleine un trajet en voiture de trois heures, et encore, ce n'était que pour une seule visite !

C'est le cœur lourd que Madeleine a décidé de mettre fin à son travail au sein du département élevage. Après le décès de son mari Werner, Madeleine continue seule à diriger le haras Schlösslihof.

Grâce à son tempérament calme et réfléchi et à ses connaissances en la matière, Madeleine a su gagner l'estime de ses collègues du ressort.

Chère Madeleine, nous te remercions pour ton grand engagement en faveur de l'élevage du cheval de sport CH. Nous espérons que tu resteras activement lié à la FECH.

Nous te souhaitons le meilleur pour l'avenir, tant sur le plan privé, professionnel ou de l'élevage.